

## Sortie Lasergame – Mercredi 7 mars

La sortie organisée par le Talmud Torah, le CCJJ et l'école Girsas-Alliance du 7 mars a réuni près d'une trentaine d'ados de 12 à 14 ans au Lasergame de Genève.

Les jeunes ont passé un superbe après-midi en récompense de leur assiduité aux cours. Un goûter a été offert à l'issue du Lasergame par l'école Girsas-Alliance.

Cette sortie a connu le même succès que les sorties précédentes : la patinoire, le bowling ...

Prochain RDV.... un karting.

M. Benharrous



"Les jeunes accompagnés de Guillaume, du Moré et des animateurs du CCJJ"